

Seuzach, im Juli 2018

*Denn schliesslich, was ist der Mensch?
Ein Nichts, angesichts des Unendlichen,
ein Alles, angesichts des Nichts,
in der Mitte zwischen Nichts und Allem.
(Blaise Pascal)*

Traurig und mit vielen schönen Erinnerungen haben wir im engsten Familienkreis Abschied genommen.

Heinrich Huber-Bühler

Dr. med.

25. März 1931 - 28. Juni 2018

Wir sind dankbar für den Weg, den wir gemeinsam gehen durften und für alles, was er uns gegeben hat.

Wir vermissen ihn sehr.

Margrit Huber-Bühler
Kathrin Huber
Martin und Janine Huber
mit Maximilian
Lukas, Alex und Felix Dornier
Claudia Dornier
Hannes und Ruth Bühler

Traueradresse: Margrit Huber-Bühler, Erdbühlstrasse 5, 8472 Seuzach